

Gelungenes Sommerfest mit Landrätin



BAD KREUZNACH. Mit sommerlichen Leckereien vom Grill und Livemusik von »Müller macht Musik« feierte die Seniorenresidenz Bellevita in der vergangenen Woche ihr Sommerfest. Landrätin Bettina Dickes - frisch im Amt, gab sich die Ehre, das Sommerfest im Garten der Seniorenresidenz offiziell zu

eröffnen - und versorgte die Besucher aus erster Hand mit Informationen aus der Kreispolitik. Für zauberhafte Überraschungsmomente sorgte Gaukler Hubertus zu Putznitz. Viele Interessierte nutzten zudem den parallel gebotenen Schnuppertag, um sich über das Angebot der Residenz zu informieren.